
Frau Pipke bittet um weitere Informationen in Bezug auf die Planung bzgl. der Errichtung eines 
Kleinspielfeldes und einer Kugelstoßanlage im nördlichen Teil der Ewald-Müller-Sportanlage. Herr 
Sterzenbach antwortet, dass dies der Niederschrift beigefügt werde.  
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Die Planungen werden erst im Laufe dieses Jahres, entsprechend dem Beschluss des ABV vom 
01.09.2020, weiter voran gebracht. Aus diesem Grund gibt es derzeit noch keine neue Kostenschätzung 
und auch keinen neuen Planungsstand. Sobald eine neue Vorentwurfsplanung vorliegt, werden die 
Fachausschüsse informiert.  
 
Herr Mittermeier fragt nach, ob im Rahmen des Umbaus des Theaters am Park die Gemeindebibliothek 
ebenfalls barrierefrei ausgebaut werde. Er wünscht, dass die Information der Niederschrift beigefügt wird.  
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Bei der Sanierung und dem Umbau „Haus der Weiterbildung und Kultur“ werden alle maßgeblichen 
Vorschriften zur baulichen Barrierefreiheit beachtet. So wird die Gemeindebibliothek mit dem 
Haupteingang einen barrierefreien Zugang aufweisen. Allerdings ist der hintere Ausgang nicht barrierefrei, 
wobei diese Einschränkung dann nur die 24h-Stunden-Medienrückgabe betrifft. Die Nutzung der 
Bibliothek selbst oder genauer der Medien auch durch sehbehinderte oder gehörlose Menschen ist eine 
Frage der inneren und technischen Ausstattung. Diese wird derzeit einschließlich der Prüfung von 
Förderprogrammen  erarbeitet, wobei diese Aspekte mit eingebunden werden.  


